

Upec celebró su aniversario 54



La Habana, 16 jul (Cubaperiodistas).- Mayabeque, Artemisa y La Habana celebraron el aniversario 54 de la fundación de la Unión de Periodistas de Cuba, este 15 de julio, con una actividad en la sede capitalina de esa institución.

La Upec fue creada en esta fecha hace 54 años, con el objetivo de representar a todos los colegas del país y unificar en una sola organización las diferentes asociaciones y colegios en que se agrupaban, en aquellos convulsos años, los periodistas cubanos.

En el acto Aixa Hevia, vicepresidenta primera de la organización, felicitó a todos los periodistas cubanos y les transmitió un saludo de Antonio Moltó, presidente de la Upec, quien se recupera actualmente en su casa.

La creación de la organización fue imprescindible en aquellos años, recordó Manuel Andrés Mazorra, fundador de la Upec, quien al ser constituida esta en la Isla de Pinos –hoy Isla de la Juventud- él se desempeñó como director de la radio y presidente de la misma.

Pedro Martínez Pirez, Premio Nacional de Periodismo José Martí, aseguró que la Upec era un gremio necesario, había que estar unidos, eran los años difíciles, había que trabajar y tener una especie de sindicato que ha tenido una larga y fructífera trayectoria a los largo de los años. “Nunca olvidaremos a Ernesto Vera, Julio García Luis, Tubal Páez y ahora a Antonio Moltó que tan fielmente nos ha representado”, acotó Pirez.

Dayán García, periodista de la revista Bohemia y presidente del Club Juvenil de la Prensa, también destacó que es miembro de la Upec desde que se graduó y considera haber encontrado en ella momentos de reafirmación como profesional y ser humano.

“Este es un momento crucial para la organización sobre todo porque estamos próximos al X Congreso, el cual debe traer cambios en materia de concepción para ajustarnos a los nuevos tiempos. La Upec tiene que ser el espacio, el lugar donde los periodistas podamos vernos como lo que somos”, afirmó Dayan.

(Tomado de Cubaperiodista/autor: Jorge Gorgoy Crespo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/135645-upec-celebro-su-aniversario-54>



Radio Habana Cuba